

Educar En Tiempos De Pandemia: De Lo Presencial A Lo Virtual.

Apellido y Nombre: Od. Cecho, Analia Cristina; Od. Bander, Melina Priscila; Od. Demaria, Verónica Guadalupe

Lugar de Trabajo: Tecnicatura Universitaria en Asistencia Odontológica- Prácticas Asistenciales En Prevención I. FOLP.

Antecedentes y fundamentos:

El aislamiento generó que los docentes de la Tecnicatura Universitaria en Asistencia Odontológica (TAO) debieran adaptarse y desarrollar las clases presenciales de modo virtual.

La educación a distancia, visibiliza las problemáticas socioeconómicas y resalta otros inconvenientes. Muchos de los educadores, no estaban familiarizados con el uso de la tecnología, presentando dificultades para el desarrollo de las clases. No debemos olvidar que tenemos que garantizar un ambiente libre de interferencias, que en el hogar es difícil de lograr, a veces existe superposición de espacios con otros miembros de la familia y/o la utilización de los dispositivos compartidos. Sin dejar de lado la ansiedad que genera el contexto, viendo que estamos luchando con un enemigo invisible.

Objetivo General

Realizar un análisis exploratorio sobre la experiencia educativa en época de pandemia.

Objetivos Específicos

Analizar las necesidades para adaptar las clases.

Identificar que dispositivos disponen.

Conocer la preferencia de la modalidad de enseñanza.

Visualizar problemáticas relacionadas al uso tecnológico.

Desarrollo:

Se realizó un estudio descriptivo, cuantitativo, empleándose como instrumento una encuesta. La población estuvo definida por los docentes de la TAO. Se realizaron gráficos de distribución de frecuencias para representación de los resultados.

Resultados:

El 88,9% elijen la educación presencial. El 96,3% disponían de computadora. El 88,9% tenían buena conectividad. El 63 % dedicó más tiempo. El 74,1% no debió comprar accesorios tecnológicos. El 100 % utilizó Zoom. El 63 % sufrió interrupciones y el 84% elije evaluar de manera oral.

Conclusión: El aislamiento social, nos obligó a adaptarnos para poder garantizar la educación a nuestros futuros profesionales.